

# 0- INTRODUCCIÓN

Hemos elegido esta idea de negocio porque en Soria, a todos los menores de edad a ciertas horas de la noche, están obligados a probar a entrar a discotecas de mayores porque en Soria no hay ninguna discoteca para menores. Además, en las discotecas que hay en Soria piden siempre el DNI, es decir, no pueden entrar.

Esto es una experiencia personal nuestra y por eso al crear este proyecto. Queremos hacer que esta situación que hemos pasado nosotros no les pase a futuras generaciones. También al crear esta discoteca para menores, ayudamos a los padres a que les dejen salir a sus hijos, y que no les preocupe ya que en estas instalaciones no se vende alcohol.

Hemos elegido esta idea porque le vemos muchas salida a un negocio que está ausente en la ciudad, siendo también una ayuda para la población de Soria, sin que se vayan de fiesta a otros lados.

También nos hemos basado en discotecas de menores de otros lados que hemos ido y nos ha inspirado para llevarlo a cabo.